



Le mot du Président

Bonjour à tous,

Cette fois ci c'est vraiment le printemps ! Qu'il est agréable de voir les jours rallongés et se rapprocher de plus en plus de la période estivale qui permet, bien souvent, de pouvoir retrouver les siens.

Les assemblées générales ont permis de rajeunir nos statuts, de revoir notre règlement intérieur, afin de rendre ces documents plus lisibles et éviter toutes interprétations éventuelles. Merci à tous d'avoir suivi avec attention ces débats.

Il en est de même de la partie financière où nous avons pu vous exposer le redressement progressif de nos résultats et les perspectives encourageantes en matière de taux d'occupation. Bravo à tous ceux qui participent activement à cette belle réalisation.

Pour l'heure, joyeux mois de mai à tous et bonne fête à toutes les mamans !

C.BAYLE.

SOUHAITONS LA BIENVENUE A NOS NOUVEAUX RÉSIDENTS

Ils nous ont rejoint en avril et en mai :

Madame Tanguy, Monsieur Tessier, Monsieur Le Boursicot, Mme Guichard et Mme Beaulieu nous leur souhaitons le meilleur pour les années à venir dans leur nouvelle vie.

VISITE DE LA DISTILLERIE COMBIER

Certains ont déjà profité de la visite de la distillerie Combiér pour ceux qui n'ont pu la faire et seraient intéressés, nous les invitons à se faire connaître auprès de nous à l'accueil afin d'en organiser une nouvelle dans les prochains mois.



LA SORTIE DU MOIS DE MAI

Le mystère des Faluns à Doué en Anjou aura lieu le 26 mai

Voyage dans le passé : 10 millions d'années sous la terre
Visite libre d'une heure sur un parcours plat de 600 mètres
Fauteuil roulant à disposition
Prix : 8 euros par personne
Départ 16 heures de la résidence en covoiturage
Retour 18 heures environ
S'inscrire à l'accueil



ÉVÉNEMENT

Le 3 juin ce sont les traditionnelles portes ouvertes

A l'occasion de cet évènement tous les visiteurs pourront venir partager dans le hall un café, ou autres boissons, déguster des viennoiseries et profiter du buffet en extérieur que Jonathan et son équipe sont en train de nous concocter.

Les appartements libres pourront être visités.

Si certains d'entre vous veulent accueillir des visiteurs qu'ils se fassent connaître auprès de nos hôtes

N'hésitez pas à donner à l'accueil les noms et adresses de vos amis ou connaissances à qui vous voudriez faire connaître la Résidence.

Nous serons heureux de leurs faire parvenir une invitation par courrier.

A noter qu'il n'y aura pas de repas à thème ce mois de mai en raison des nombreux ponts qui ne permettent pas son organisation, d'autant plus qu'il y aura comme chaque année un déjeuner festif à l'occasion de la fête des mères.

Toute l'équipe de notre association au nom du Bocage adresse un grand remerciement à monsieur Patrice COUTEAU après ses 8 années de bénévolat dans notre association. Son esprit de synthèse et ses interventions pertinentes ont permis d'avancer, de prendre des bonnes décisions.

HUMOUR DE MONSIEUR LÉGER

Le mot pour rire !

Une femme demande à son amie, ce que contient le médaillon qu'elle porte autour du cou :

C'est une mèche de cheveux en souvenir de mon mari !

Mais... votre mari est encore de ce monde que je sache ?

Lui, oui ! Mais ses cheveux non !

Le hibou dit au taureau :

« Moi ma femme, elle est chouette ! »

Le taureau lui répond :

« Ah tu as de la chance ! Moi la mienne elle est vache ! »